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Buscarán desde el Congreso una Ley de Austeridad Estatal 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/10/buscaran-desde-el-congreso-una-ley-de-austeridad-estatal/  

La Ley de Austeridad Republicana que fue avalada en la Cámara de Diputados, en Michoacán debe 

verse como una oportunidad para aplicar as medidas de austeridad en el estado, remarcó el 
diputado local Antonio Madriz Estrada, quien preside la Mesa Directiva del Congreso del Estado. 
Esta Ley de Austeridad Republicana fue aprobada previamente en el Senado de la República, y 

está en el terreno del gobierno de la república para que haga su correspondiente publicación. 
 

Diputado Presentará Iniciativa Pa’ Que Taxis Y Ubers Trabajen Como Cuates 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-diputado-presentara-iniciativa-pa-que-taxis-y-ubers-

trabajen-como-cuates/  
Ante los constantes conflictos y diferencias entre los taxistas y conductores de Ubers en 

Michoacán, el Diputado Ernesto Núñez Aguilar presentará una iniciativa para que ambos esquemas 
trabajen en condiciones de igualdad. En su exposición de motivos, el Congresista enfatizó que el 
gobierno tiene que lograr que taxis y ubers convivan a plenitud y en igualdad de condiciones en el 

estado, por lo que tiene que equilibrar las reglas para los usuarios y consumidores con el fin de 
que puedan decidir qué servicios prefieren, además de establecer una ruta jurídica. 
 

La Dip. Wilma Zavala asiste a Reunión Internacional de Parlamentarios por la Infancia 

Agencia Tzacapu 

http://agenciatzacapu.com/2019/10/la-dip-wilma-zavala-asiste-a-reunion-internacional-de-
parlamentarios-por-la-infancia/  
La Diputada Local, Wilma Zavala Ramírez, asistió este día a la Décimo Primera Reunión 

Internacional de la Red Hemisférica de Parlamentarios y ex Parlamentarios por la Primera Infancia, 
misma que se realiza en Monterrey, Nuevo León. Intercambiando experiencias de legislación en la 
materia de la primera infancia, la Diputada Zacapense señaló que este tipo de encuentros 

permiten conocer de manera directa experiencias de parlamentarios internacionales y con ello 
buscar adecuar las normas michoacanas. 
 

Le Falta Madurar Al Proyecto De La Guardia Nacional: Diputado 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/michoacan-le-falta-madurar-al-proyecto-de-la-guardia-nacional-
diputado/  

La Guardia Nacional necesita mayor coordinación y continuar madurando opinó el Diputado 
Humberto González Villagómez, presidente de la Comisión de Seguridad en el Congreso del 
Estado. El Legislador, abundó que la nueva corporación necesita mayor apoyo del Estado y 

municipios para consolidarse. “Yo soy de la idea de que cada Presidente Municipal tiene que hacer 
su propia estrategia, conocen los problemas, una estrategia preventiva, ligada con el Estado, 
piensa que la Guardia Nacional les va resolver sus problemas”, añadió el Diputado. 

 

Abundan juicios políticos en Congreso, casi ninguno procede 

Revolución 

https://revolucion.news/abundan-juicios-politicos-congreso-casi-ninguno-procede/  

En los últimos años en Michoacán, han proliferado las solicitudes de juicio político contra 
servidores públicos ante el Congreso del Estado, de los que prácticamente ninguno acaba por 

proceder. La proliferación de los juicios políticos se ha disparado de 2015 a la fecha, con 27 
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solicitudes de las que sólo una ha prosperado y tres están pendientes de resolver, el resto 
simplemente acabó por ser desechado sin llegar si quiera a la Comisión Jurisdiccional, antes 
Instructora del Congreso. En este 2019 van ocho juicios políticos promovidos, en 2018 fueron tres, 

en 2017 sumaron diez, en 2016 cuatro, y en el 2015 dos. 
 

Diputada Busca Que Se Reconozcan A Concubinas Igual Que A Mujeres Casadas 
Proponen quitar limitante de tiempo para que concubino reclame derechos 

Changoonga, Quadratín 

https://www.changoonga.com/diputada-busca-que-se-reconozcan-a-concubinas-igual-que-a-

mujeres-casadas/  
https://www.quadratin.com.mx/principal/proponen-quitar-limitante-de-tiempo-para-que-
concubino-reclame-derechos/  

A través de una reforma al Código Familiar del Estado, la Diputada Araceli Saucedo Reyes del 
Partido de la Revolución Democrática (PRD) busca que las concubinas gocen de los mismos 
derechos que una mujer en matrimonio. “A efecto de garantizar los derechos a estas diversas 

sociedades de convivencia, se plantea una reforma al Código Familiar, garantizando la protección 
del concubinato como figura reconocida en nuestra legislación”, explica el documento de la 
Diputada. 

 

Le quieren cambiar el nombre a Apatzingán y a Jiquilpan 

Quadratín 

https://www.quadratin.com.mx/politica/le-quieren-cambiar-el-nombre-a-apatzingan-y-a-jiquilpan/  

Los nombres de los municipios de Apatzingán y Jiquilpan serían modificados, de prosperar dos 
iniciativas de ley que propuso la diputada de Morena, Sandra Luz Valencia, ante el pleno de la 74 

Legislatura. En caso de Apatzingán de la Constitución, se precisaría que es la de 1814, la primera 
que tuvo el país, en honor y a la memoria del Siervo de la Nación y los primeros Constituyentes 
mexicanos que sentaron los cimientos jurídicos sobre los que hoy descansa el México 

Independiente del siglo 21. 
 

Urgen reformas en al menos 5 rubros para comicios de 2021 en Michoacán: IEM 
Reformas electorales, urgentes: Humberto Urquiza 

MiMorelia, UrbisTV 

https://www.mimorelia.com/urgen-reformas-en-al-menos-5-rubros-para-comicios-de-2021-en-

michoacan-iem/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/reformas-electorales-urgentes-humberto-urquiza.html  
El consejero del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), Humberto Urquiza Martínez, señaló al 

menos cinco aspectos que, desde su perspectiva, deben tomar en cuenta los diputados locales al 
momento de reformar el Código Electoral del Estado que tendrá vigencia para los comicios de 
2021 en la entidad. (Foto: Sayra Casillas) En éstos, se llevará a cabo para la renovación de la 

gubernatura, 112 ayuntamientos y el Concejo Mayor de Cherán, así como diputaciones locales y 
legislaturas federales. Urquiza Martínez recordó que el proceso electoral inicia oficialmente en 
septiembre de 2020, por lo que los congresistas deben dar celeridad a las reformas que se 

requieren para robustecer el marco legal en esta materia. 
 

Diputados michoacanos muestran interés en la primera infancia 

Boletín 

La diputada local, Brenda Fraga Gutiérrez, agradeció y aplaudió la responsabilidad, tanto del 

presidente de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, como de sus compañeras y compañeros 
diputados integrantes de diversas fracciones parlamentarias por haber acudido a la Décima 

Primera Reunión Internacional de la Red Hemisférica de Parlamentarios y Ex Parlamentarios por la 
Primera Infancia, misma que se llevó a cabo en el estado de Nuevo León. La legisladora local 
indicó que esto es un indicativo claro del interés que persiste en el Congreso del Estado de 
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Michoacán por la primera infancia y la educación inicial, así como el compromiso de la actual 
legislatura por empujar los temas en favor de las y los niños michoacanos y mexicanos. 
 

Poder Legislativo comprometido con el arte y la cultura en Michoacán: Gabriela 
Ceballos 

Boletín 

La diputada local y vicepresidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Adriana Gabriela 
Ceballos Hernández, acudió en representación del Poder Legislativo a la entrega del “Premio 
Estatal de las Artes Eréndira 2019”, misma que se llevó a cabo en Casa de Gobierno. La también 

presidenta de la Comisión de Cultura y Artes del Congreso del Estado, señaló que Michoacán es 
rico en estos temas gracias a sus artesanos que se han esforzado durante años para posicionar a 
la entidad como una de las principales en esta materia a nivel nacional. 

 
Presenta Congreso libro “De la Política a la Práctica Transversal de los Derechos 
Humanos en Michoacán”  

Boletín 

Con la presencia de destacados académicos e investigadores en materia de derechos humanos, el 
Congreso del Estado presentó el libro “De la Política a la Práctica Transversal de los Derechos 
Humanos en Michoacán”, del Doctor Jean Cadet Odimba. Durante el acto de presentación, el 

diputado Fermín Benabé Bahena, integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la LXXIV 
Legislatura, señaló que la obra conjuga elementos interesantes que brindarán luces para llevar a 
cabo una eventual reforma que otorgue mayores herramientas al organismo encargado de la 

defensa de los derechos humanos en la entidad. 
 
Enfermedades mentales deben dejar de ser causa de discriminación en México: Araceli 

Saucedo 
Boletín 

Las enfermedades mentales deben dejar de ser causa de discriminación en México, ya que nuestro 

país se posiciona como el segundo en el mundo con mayor estigma para quienes padecen 
trastornos psiquiátricos, subrayó la diputada Araceli Saucedo Reyes, coordinadora del Grupo 
Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática en la LXXIV Legislatura del Congreso del 

Estado. En el marco del Día Mundial de la Salud Mental que se conmemora este jueves diez de 
octubre, la diputada por el Distrito de Pátzcuaro recordó que las enfermedades mentales afectan 
ya al 28.6 por ciento de la población, y se estima que uno de cada tres mexicanos en algún 

momento de su vida padecerá algún tipo de trastorno mental. 
 

Muerte nunca debe ser vía para la impartición de justicia: Humberto González 

Boletín 

La muerte nunca debe ser vía para la impartición de justicia, en México lo aprendimos a lo largo 

de nuestra historia y desde hace 14 años quedó totalmente abolida la pena de muerte de la 
legislación nacional,  subrayó el diputado Humberto González Villagómez, presidente de la 
Comisión de Seguridad Pública y Protección Civil de la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. 

Al conmemorarse este jueves el Día Mundial contra la Pena de Muerte, el legislador integrante del 
Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática recordó que desde 1975 en nuestro 
país quedó abolida en todas las legislaciones estatales la pena capital, y fue treinta años después, 

hasta 2005 en que la federación se sumó plenamente al esfuerzo suprimiéndola absolutamente. 
 

México sigue sin apostarle a la ciencia y la tecnología pese a su importancia en el 
desarrollo: Antonio Soto 

Boletín 

México sigue sin apostarle a la ciencia y la tecnología pese a su importancia para el desarrollo, 

incluso continúa en su tendencia presupuestal restrictiva en esta materia, lamentó el diputado 
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Antonio Soto Sánchez integrante del Grupo Parlamentario del Partido de la Revolución Democrática 
en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador refirió que los recursos federales 
para la ciencia, tecnología e innovación han disminuido en promedio anual entre 2012 y la 

propuesta de gasto para 2020 entre un 2.2 y 2.1 por ciento, respectivamente. 
 

Inclusión plena de débiles visuales, tarea de todos: Octavio Ocampo 

Boletín 

La inclusión plena de las personas débiles visuales es tarea de todos, ya que aunque hay una 
mayor concientización al respecto falta mucho camino por andar, ya que aún padecen 
discriminación social, laboral y legal, apuntó el diputado Octavio Ocampo Córdova, integrante de la 

Comisión de Educación en la LXXIV Legislatura del Congreso del Estado. El legislador recordó que 
cada segundo jueves del mes de octubre se conmemora el Día Mundial de la Visión, por lo que la 
fecha resulta importante para reflexionar en dos vertientes, una sobre la inclusión plena de las 

personas que tienen algún tipo de padecimiento visual, y la otra acerca del cuidado que cada uno 
debemos tener sobre nuestra vista. 
 

Lucila Martínez va por mayor protección para la Primera Infancia 

Boletín 

“En nuestro país, uno de los sectores de la población más desprotegidos son las niñas y los niños, 
por lo que es necesario sumar esfuerzos y trabajar en apoyo a las políticas, programas y servicios 
de calidad para la primera infancia y, en la LXXIV Legislatura del Congreso de Michoacán, la 

responsabilidad es garantizar – desde la norma – acciones que generen mayor protección para 
este sector”, afirmó la diputada Lucila Martínez Manríquez. Al asistir a la Décimo Primera Reunión 
Internacional de la Red Hemisférica de Parlamentarios y Exparlamentarios por la Primera Infancia, 

que se desarrolla en Monterrey, la legisladora hizo el compromiso de impulsar las propuestas 
legislativas en pro de los menores. 
 

Convoca Tere Mora a maestros para construir juntos la Ley General de Educación 

Boletín 

La diputada local, Tere Mora Covarrubias, convocó a líderes magisteriales y maestros para que 
juntos puedan construir una propuesta de Ley General de Educación y sus Leyes secundarias en 

beneficio de las y los alumnos michoacanos, así como de sus docentes. En el marco del foro 
denominado “Foro de la Ley General de Educación y sus leyes Secundarias”, que se desarrolló en 
el municipio de Zamora, la legisladora local destacó la importancia de que los jóvenes 

michoacanos cuenten con una educación de altura, con un amplio conocimiento cultural y con el 
deporte, para que Michoacán tenga progreso y desarrollo, sin embargo, también reconoció que 
para ello se requiere de leyes claras, justas y bien elaboradas. 

 
Nota Política 

 
Todo listo para selección de Contralor Interno en IEM 

MetaPolítica 

https://metapolitica.mx/2019/10/10/todo-listo-para-seleccion-de-contralor-interno-en-iem/  

El Instituto Electoral de Michoacán (IEM) tiene listo el proceso de selección de su contralor interno, 
esto lo confirmó el consejero electoral Humberto Urquiza Martínez, al referir que en días pasados 
se lanzó la convocatoria y el próximo viernes espera se aplique ya el examen por la Facultad de 

Contabilidad y de Psicología de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo. «La próxima 
semana se aplican tanto los exámenes de contabilidad como el tema de psicología. En la 
convocatoria se pone ya como una calificación aprobatoria de seis o siete y ya se generó más 

certeza respecto a las calificaciones», indicó. 
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A la «talacha» y no a candidaturas para venir a Morena 

IDIMedia 

https://www.idimedia.com/noticias/politica/a-la-talacha-y-no-a-candidaturas-para-venir-a-morena/  

Los ex militantes de otros partidos como el PRD que quieran venir a Morena vendrán a hacer 
«talacha» y no a pedir candidaturas, afirmó Netzahualcóyotl Alanís Pedraza. 
Afirmó que para el 2021 los ex perredistas o «externos» deben de llegar a hacer el trabajo de 

«talacha» como es organizar y visitar municipios del estado para que gane Morena y apoyen a los 
candidatos del partido, por lo que cerró la posibilidad de ser candidatos o candidatas. 

 
IEM, 30 aspirantes a la presidencia 
Publica INE lista de aspirantes a la presidencia del IEM 

Acueducto Online, UrbisTV 

https://acueductoonline.com/iem-30-aspirantes-a-la-presidencia/  
http://www.urbistv.com.mx/politica/publica-ine-lista-de-aspirantes-a-la-presidencia-del-iem.html  
La tarde de este jueves, el Instituto Nacional Electoral (INE) dio a conocer el listado de los 

aspirantes de aquellos que cumplieron con los requisitos para ocupar la titularidad del Instituto 
Electoral de Michoacán (IEM).  Son 30 los aspirantes y, de conformidad con la Base Séptima, 
numeral 2 de la convocatorias, también se publicó los curriculares proporcionados en su registro. 

Son 11 mujeres y 19 hombres. 

 

Notas Gobierno 

 
El 60 por ciento del agua de lluvia que cae en las ciudades se va al drenaje 

NER 

https://ner.com.mx/news/el-60-por-ciento-del-agua-de-lluvia-que-cae-en-las-ciudades-se-va-al-

drenaje/  
En Michoacán el 60 por ciento del agua de lluvia se va a los drenajes, lo que ocasiona 
inundaciones en zonas consideradas como focos rojos, señaló el Presidente de la Cámara Mexicana 

de la Industria de la Construcción, Antonio Mazier Contreras, quien detalló que es necesario que 
tanto los hogares como las empresas instalen un sistema de captación de agua pluvial, líquido que 
puede ser utilizado para riego, quehaceres domésticos y uso personal si se almacena de la manera 

correcta. Durante la presentación del Segundo Congreso Nacional de la Asociación Mexicana de 
Sistema de Captación de Agua de Lluvia a realizarse en Morelia del 4 al 9 de noviembre, destacó 
que no se tiene un censo de cuantas hogares aprovechan el agua de lluvia y estimó que sólo 10 

empresas de la construcción captan el agua. 
 
UMSNH pedirá dos mil millones de pesos más de presupuesto para 2020 

NER 

https://ner.com.mx/news/umsnh-pedira-dos-mil-millones-de-pesos-mas-de-presupuesto-para-
2020/  
A un poco más de 4 mil 211 millones de pesos asciende el total del presupuesto que aprobó el 

Consejo Universitario de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), en el que 
se están agrupando por primera vez los ingresos propios que genera la institución, que se estiman 
en 144 mil pesos. De acuerdo con el rector de la UMSNH, Raúl Cárdenas Navarro, en realidad sólo 

se está incrementando el presupuesto en un cinco por ciento, que corresponde a los salarios de los 
profesores y empleados. 
Nuevo crédito para pagar a la UMSNH, sugiere Gobernador 

NER 

https://ner.com.mx/news/nuevo-credito-para-pagar-a-la-umsnh-sugiere-gobernador/  
El Gobernador Silvano Aureoles Conejo sugirió que para resolver el problema financiero de la 
Universidad Michoacana es viable contraer una deuda, con todo y que no se avizora un apoyo por 

parte de la Federación para salir del bache económico que atraviesa la Casa de Hidalgo. Luego de 
la postura del Presidente de la República respecto de dar recursos a universidades en igualdad de 
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circunstancias, el mandatario estatal aseguró este jueves que una de las vías para acceder al 
monto que falta para terminar el año sería un crédito o mediante la devolución del Impuesto Sobre 
la Renta (ISR). 

 
Capacitan sobre legislación minera, en Espacio Emprendedor 

Respuesta 

http://www.respuesta.com.mx/index.php/home/estado/89496-capacitan-sobre-legislacion-minera-

en-espacio-emprendedor.html  
Para fortalecer la actividad extractiva que se realiza en Michoacán, la Secretaría de Desarrollo 
Económico (Sedeco), ofreció la capacitación “Ley Minera: Derechos y obligaciones”. 

La instrucción se llevó a cabo en Espacio Emprendedor, proyecto impulsado por la administración 
del Gobernador Silvano Aureoles Conejo; se realizó en coordinación con el Fideicomiso de Fomento 
Minero (Fifomi), y el Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de Michoacán (Sí 

Financia). 
 

Plantea SEA dos formatos de declaraciones patrimoniales para servidores públicos en 
Michoacán 

MiMorelia 

https://www.mimorelia.com/plantea-sea-dos-formatos-de-declaraciones-patrimoniales-para-
servidores-publicos-en-michoacan/  

En sesión extraordinaria, integrantes del cuerpo de gobierno del Sistema Estatal Anticorrupción 
(SEA) votarán los nuevos formatos de declaraciones patrimoniales y de intereses de los servidores 
públicos en Michoacán, mismos que entrarán en vigor el 1 de enero de 2020. Juan José Tena 

García, presidente del Comité de Participación Ciudadana del SEA, indicó que habrá dos tipos de 
formatos definitivos de declaraciones patrimoniales; uno, simplificado, para quienes tienen nivel de 
jefatura de departamento hacia abajo; y otro, ampliado, para los funcionarios con mayor jerarquía. 

Junta De Caminos Convoca A Marchar Por Las Calles El Próximo Lunes 
Changoonga 

https://www.changoonga.com/morelia-junta-de-caminos-convoca-a-marchar-por-las-calles-el-
proximo-lunes/  

A través de redes sociales, el Sindicato de Empleados de la Junta de Caminos del Estado de 
Michoacán (SEJCEM), ha convocado a familiares y trabajadores del mismo a salir a las calles para 
manifestarse “en defensa del empleo y estabilidad laboral”. El punto de reunión es el próximo 

lunes 14 de octubre en punto de las 9 de la mañana; la marcha tendrá como punto de arranque el 
Monumento a José María Morelos, conocido como „El Caballito‟. 

 

Notas Seguridad 

 
Muere director de SSP de Coeneo en accidente  

Cuarto Poder 

https://cuartopodermichoacan.com/muere-director-de-ssp-de-coeneo-en-accidente/  
El director de Seguridad Publica de este municipio, falleció esta mañana al accidentarse en su 
camioneta particular cuando circulaba sobre la carretera Coeneo-Zacapu. Los primeros informes 

revelan que el funcionario comisionado de la Secretaria de Seguridad Publica (SSP) viajaba en una 
camioneta marca Chrysler tipo RAM color blanco, al parecer perdió el control de la misma y volcó 
para terminar estrellándose contra un árbol. 

 
En Maravatío: Dispuestos A Tomar Armas Por Banda De Chamacos Asaltantes 

Changoonga 

https://www.changoonga.com/en-maravatio-dispuestos-a-tomar-armas-por-banda-de-chamacos-

asaltantes/  
Cansados de las numerosas agresiones y robos de un grupo de entre 15 y 20 jóvenes, el jefe de 
tenencia de Santiago Puriatzicuaro, Rafael Delgado Hurtado exigió mayor apoyo de las autoridades 

correspondientes para salvaguardar la integridad de los ciudadanos. No descartó que, ante la falta 
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H. CONGRESO DEL ESTADO DE 

MICHOACÁN 

Coordinación de Comunicación Social 
de seguridad, los pobladores se levanten en armas y hagan justicia por sus propias manos. “Pedir 
que las autoridades que hagan su trabajo, que atiendan el llamado de los ciudadanos o de otra 
manera se hará justicia por sus propias manos”, puntualizó. 

 
Detienen a dos escoltas del Gobernador de Michoacán por secuestro 

Noventa grados 

http://www.noventagrados.com.mx/seguridad/detienen-a-dos-escoltas-del-gobernador-de-

michoacan-por-secuestro.htm  
Un par de policías en activo que se encontraban adscritos a la escolta de Silvano Aureoles Conejo, 
gobernador del estado, fueron detenidos por personal de la Unidad Especializada en el Combate al 

Secuestro (UECS) de la Fiscalía General del Estado, los dos agentes de la ley fueron internados en 
el   Centro de Alta Seguridad para Delito de Alto Impacto Número 1 (CASDAI). Al respecto de lo 
anterior se informó que Jesús Alberto M. R., y Alberto G. C., elementos de la Policía Michoacán 

quienes actualmente estaban adscritos a la escolta de Silvano Aureoles Conejo, fueron detenidos 
como presuntos responsables del delitos de secuestro en agravio de una persona en esta ciudad 

de Morelia.  
 
¡Que vivos! Con placas vencidas, grúas contratadas por SSP revenden vehículos 

Indicio 

http://www.indiciomich.com/que-vivos-con-placas-vencidas-gruas-contratadas-por-ssp-revenden-

vehiculos/  
A través de redes sociales, se ha denunciado a Sanoro, una empresa de grúas y corralón que 
prestan el servicio a la Secretaría de Seguridad Pública (SSP). La denuncia asegura que tras haber 

sido infraccionado en un retén de la Policía Michoacán por traer placas vencidas, la empresa Grúas 
Sanoro, esta persona no pudo reunir todos los requisitos para recuperar su camioneta, sin 
embargo, este día la vio en la vía pública, la reconoció pero ya con otras placas, por lo que se 

asesoró con un representante legal, mismo que hizo la denuncia. La empresa además de vender 
los vehículos los reemplaca o utiliza con permisos apócrifos para que puedan circular sin ningún 

problema. 
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